SUSCRIPCION: Extranjero semestre . 24'

Número suelto. . . 15 cts.

DIARIO ILUSTRADO DE LA NOCHE, DE INFORMACION LITERARIO Y ARTISTICO

REDACCION Y TALLERES: Olmos, 2.— Teléfono 1243 ADMINISTRACION: P. Cort, 29.— Teléfono 2820 PALMA DE MALLORCA

DIRECTOR Y FUNDADOR: D. JOSE TOUS FERRER

Año XLVIII.—Núm. 14288

VIVA FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

y junto a Noruega

no a la situación política y militar en el Norte de Europa. Comentarios ingleses. Otras notas.

PARTE ALEMAN Berlin .- El Parte oficial facilitado esta noche señala entre otras

cosas las siguientes: Durante estos últimos días se hademostrado una gran actividad de la flota enemiga para impedir la acción de las fuerzas alemanas. En el puerto de Harvick se ha desarrollado una campaña entre dos escuadras: una la Británica y la otra la del Reich.

Esta acción se ha desarrollado on la noche del día 13 de Abril, tomando parte en ella por parte de los Aliados una escuadra formada por dos acorazedos, un portaviones, dos cruceros y varios

La flota alemana es muy infetior a la británica, sin embargo ha entablado la lucha valientemente. Se han recibido noticias de que el crucero «Cosak» británico ha sido averiado y hundido.

Sin embargo hasta el momento no se tiene noticias exactas de la lucha ni de las bajas sufridas por uno y otro bando.

En el día nueve de abril también se registró una gran actividad en el mar por parte de las

terca de la costa danesa. El barco británico «Reno» fué muy seriamente averiado, los buques alemanes no sufrieron ningún impac-

Las operacienes en tierra con- l fuera de combate. tiauan desarrollándose con gran En el Sector de Oslo se sigue

vanzando en el Este, Oeste y En el sector de Sakbora 160 oficiales y 1.500 soldados Norue-

gos se han presentado deponiendo las armas. Cerca de la costa en el sector de Berguen un submarino alemán

hu hundido a un crucero del tipo Glasgow».

Tres submarinos británicos han
la aviación del sido atacados por la aviación del

Reich, se cree que han sido hundidos dos de ellos. En el frente Occidental entre el Mosela y el Palatinado se ha

registrado actividad de la artillena y de los elementos de recono-En otros sectores del frente se an notado actividad de las patru

las de exploración tanto por uno Se han cogido varios prisioneha franceses. Los franceses tamhan demostrado su actividad de avance en patrulla de reconodiniento en el sector de Saarbru-

En el Alto Rihn, los alemanes han avanzado atravesando el rio y apoderándose de una isla del Rihn

DICE EL ALMIRANTAZGO Londres.—Ayer por la noche dió el Almirantazgo inglés la notidestructores al mando del acorado Warsphite, atacó el puerto hundir a 7 destructores alemanes

que en el se encontraban.

Tres destructores ingleses resularon averiados. Las baterias de a costa fueron bombardeadas por el atmero de bajas que se hizo a alemanes en este combate so-

repasa del millar.

Terminó el comunicado diciendo que continuaba el combate.

MAS NOTICIAS INGLESAS Londres.—Noticias oficiales fa-silitadas en esta capital anuncía o que en el pi des en esta capital anuncian desarrollado esta mañana una gran desarrollado esta mañana una gran caza-torneda entre una flotilla de os destructores alemanes que se lcontraban en el puerto ancla-

Según las noticias de los ingle-ses los alemanes han perdido sie te buquas buques de guerra mientras que amentar, os sólo han tenido que atar tres buques gravemente

M.C.D. 2022

pero sin embargo se espera con i impedir el paso del materia y ví ansiedad el parte alemán para com probar los hechos.

Según las noticias recibidas de Amsterdam se anuncia que la victoria ha sido a favor de los Alemanes los cuales han inflingido pérdidas de consideración e importancia a los británicos.

Se desmiente además, según nota oficial alemana que se ha hundido un acorazado de gran tonelaje alemán tal como han anunciado los ingleses. Noticias de Nueva York dan

cuenta de que en la batalla de esta mañana los alemanes han hundido al crucero británico «York» de 9.000 toneladas.

DICEN DE NORUEGA

Estocolmo.-Noticias de última hora indican que los ingleses han intentado desembarcar en el puerto de Narvick. Los alemanes que esperaban el ataque, han dejado penetrar en el puerto a tres destructores ingleses, que atacados luego por sorpresa por varios destructores alemanes, han sido rápidamente hundidos.

Las tropas británicas que desembarcaron casi sin oposición, se encontraron cuando estuvieron en tierra, con un fuego cruzado que les aniquiló completamente.

Las dotaciones de los tres buques quedaron completamente

LO QUE OPINAN EN ITALIA Roma.-La actual situación en la guerra influye en los editoriales de la prensa italiana, que destacan la importancia de que Alemania ha consolidado ya sus posiciones en Noruoga, y subraya el fracaso de la flota inglesa, que no ha podido evitar esta supremacia ale

mana y ha tenido que retirarse. «Il Messagero» contestando a unas declaraciones de las radios inglesas sobre parcialidad de Italia en el conflicto dice que esta nación se ha limitado a ser comple-

tamente objetiva. Italia ha narrado estos tres he-

chos que son ciertos: Inglaterra viola la neutralidad de Noruega colocando minas en sus agvas jurisdiccionales y preparando el terreno para sucesivas acciones militares.

2.º Alemania se adelanta a la acción inglesa y ocupa Noruega. Claro está que para ello penetra en Dinamarca y con la aquiesciencia de su Gobierno y de su pueblo la ocupa también. Es natural esta rencción alemana ante la violación

inglesa de las aguas. 3.º En la batalla naval que se anuncia a bombo y platillo como una de las más grandes de la historia, y como un éxito de la escuadra aliada, termina esta por

retirarse a sus bases. Por ello es que Italia califica de derrota inglesa la acción en los mares nórdicos, ya que ahora Inglaterra no hace más que azuzar a Noruega contra Alemania sin intervenir ella para nada.

Los periódicos de la mañana de hoy hacen comentarios a la situación actual planteada en esta semana pasada.

Todos los periódicos llegan a una misma conclusión de que los únicos responsables de la suerte de Noruega son los aliados, puesto que ellos fueron los primeros en violar su neutralidad al colocar el campo de minas en sus aguas Jurisdiccionales.

Los aliados tenían la seguridad de que con esta medida se impediría el paso del mineral de hierro para Alemania sin embargo fracasó completamente al ver la reacción que demostraron los ale manes al efectuar el desembarco.

Los ingleses ordenaron seguida mente el contraataque a la operación militar alemana sin embargo el tiempo estaba muy adelantado por los alemanes y sus operaciones no han tenido ningún éxito de importante de scapa de importante de scapa de importante de scapa de importante de scapa de importante de impor

veres lo mismo que las tropas. Las operaciones de los aliados no tienen importancia puesto que han llegado tarde para obligar a los alemanes a retroceder.

Sin embargo parece que contra rio a lo que hacen ver los Aliados Noruega no se muestra muy satisfecha ante el proceder de los Alia

Italia por su parte ha seguido los acntecimientos con objetividad y de la misma suerte que si se tratase de un asunto alejado.

Las noticias son verificadas pues o que no son selladas hasta tenerse una seguridad absoluta y por la tanto las absurdas notas y noticias que se publican tanto por uno como por otro bando no son dadas a conocer al pueblo hasta estar cierto de ello.

EXPLICACIÓN BRITÁNICA

Londres.-El redactor militar del «Times» dice refiriéndose al tan discutido desembarco de tropas inglesas en Noruega, que el Gobierno ha obrado en este caso tal como aconseja la más elemental prudencia mllitar.

Para efectuar un desembarco hay que tener en cuenta tres fac-

Primero: La constitución del terreno. Segundo: los medios de defensa militar de la zona en donde se tiene que efectuar el desembarco; y Tercero: el número de defensores que hava en la zona

Toda aventura de desembarco que no cuente con esta base se estrellará en el más espantoso

Desde luego hay que trabajar aprisa para evitar que extienda la zona ocupada y aprovechar su actual situación precaria, pero esto no basta para que se aventure sin base a una expedición que puede resultar desgraciada.

MAS MINAS

Londtes.—Se comunica que el Gobierno de Londres ha notificado que la flota de guerra ha colocado minas en el Báltico.

Esta medida está encaminada principalmente a impedir el paso de buques con cargamentos de mi neral de hierro, para Alemania.

EN EL AIRE

Londres.-La aviación británica ha activado en el día de hoy su labor en el mar del Norte.

En el cielo de Tennaguer dos hidro-aviones británicos han perseguido un convoy enemigo, sin embargo la presencia de aparatos enemigos ha hecho que estos entablaran combate con ellos resultado un avión británico derribado y un caza alemán averiado.

Los aviones británicos apare. cieron de nuevo lanzando bombas en un hangar del campo de aviación fué derribado uno de los aparatos británicos y uno de los alemanes cayó envuelto en llamas.

acostumbrada.

Incidencias de la guerra en La Falange rindió ayer homenaje al Caudillo y tributo al Martir

Un combate naval en la región de Narwick._ Impresiones italanas en tor. Desfiló ayer por Palma una grandiosa manifestación, símbolo de unidad inquebrantable y de en. cendidos entusiasmos... El acto fué grandioso y aleccionador... Todo por España.

En desfile interminable casi, ayer por la mañana ,se rindió tributo de adhesión al Jefe de Estado y tributo de fé al primer Jefe de Falange José An tonio Primo de Rivera y Saez de

La concentración y desfile de los falangistas (militantes y adheridos) y sindicados, fué una nueva demostración de la primera voz del triple grito que cierra la canción ardorosa del falangista.

Unidad sagada que se requie-re, unidad sagrada que hace grande y libres a los pueblos.

De de el humilde falangista que, allá en los puntos ignorados de los frentes ,aguanto los 11go res de la guerra ganada, desde la elevada clase social hasta llegar al obrero manual que defien de con la herramienta en la ma no el pan de su hijos, formaron en aquellas hileras que cruzaron vias y arterias de la Ciudad de

Angulos de oro en las mangas izquierdas y sobre los pechos, recompensas de heroismos que la historia recoje como lección de lo que son capaces los hijes de la Patria ultrajada en sus más puros sentimientos.

La Pretencia del Profeta ha reverdecido y la Falang briosa ha dmostrado una vez más su adhesión al Caudillo y a su

A las 9 y media de la mañana a la explanada de Pasco de Sagrera comenzaron a llegar los primeros grupos de los diversos sindicatos de las C N. S.

Los militantes y anheidos, entre ellos muchos de uniforme de excombatiente se concentraron en los Hogates de sus rrspectivos distritos, llegando antes de las 10 a la mencionada ex planada.

Después que el Jafe Provincial del Movimiento Sr. Boloqui hubo recibido las novedadas de los Jefes de los Hogares, en unión de Autoridades y Jerarquías del Movimiento se trasladó a la terraza del refugio que hay en el paseo de Sagrera.

Los concentrados en apretadas filas, dió frente a las autori-

El Sr. Boloqui, dijo que el acto a celebrar no era sino una demortración de la disciplina que informa la vida de Falange Española Tradicionalista y de as .JONS., acto que llevaba emparejados, la adhesión inqubran table al Caudillo y desagravio a

José Antonio. En este acto solo se pueden dar las voces de Franco y la de José Antonio, Presente.

Terminó el señor Boloqui con y calle de Yeseros y frente a la parroquia de San Nicolás, colo-

España en pie

Recogiendo del fondo del alma las esencias que alli creó la predicación de José Antonio, el mártir de su ideal, el que soñó la España nueva que ahora va consolidándose después de la guerra victoriosa y en manos del Caudillo; poniendo en ello todo el afán de regeneración, de paz y de fortaleza que es el signo de nuestro nuevo Estado, y la adhesión inquebrantable al que fué jese triunsador en la guerra y es mano constructora en la paz, cruzó ayer por las calles palmesanas una manifestación ingente, en que formaban con sus camisas azules, con su disciplina magnífica, con la luz de sus afanes, los elementos que integran los distintos departamentos provinciales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Palma les vió pasar con orgullo y con satisfacción hondísima. Era lo que debía ser: un símbolo de comprensión de todos, un lazo que una bajo la sola bandera que tremola el Generalisimo las ansias de todos los españoles y el gesto de echar en olvido cuanto pudiera constituir la más mínima diferencia entre los hijos de España. El nombre de José Antonio ha de ser para siempre sagrado; las disposiciones del Caudillo han de ser respetadas sin cesar; no debe nunca más aparecer un acto que tanto más degrada a su autor cuanto que es mayor su absurdo: el absurdo de luchar contra una corriente general que mueve en una sola dirección el alma española, LA CONCENTRACION | como forma única para que nuestra nación tenga la Unidad que fortalece, la Grandeza que exalta y la Libertad que dignifica.

Desde su inmensa altura, allá en donde los luceros parpadean, debió presenciar José Antoniocomo la presenciamos nosotros-la manifestación de cálido recuerdo en que puso la ciudad todo su anhelo. Su labor fructifica esplendorosamente y el brillo de su personalidad y de su fama no se empañará jamás, por mucho que algún orate pretendiera amenguar un reflejo de ese brillo.

Desde la Jefatura del Estado, a donde le ha llevado el esfuerzo de su victoria, el entusiasmo de los españoles, la acumulación de sus propios merecimientos, el Generalisimo Franco habrá también podido captar cómo estos mallorquines que fuímos sus colaboradores en la contienda, unificados bajo la enseña de la Patria y al impulso de un ideal redentor, queremos a toda costa mantener esta unión que nos honra y esta disciplina que es el florón mejor de la España de ahora. Fué un homenaje colosal, digno de aquél a quien se dedicaba y enaltecedor para quienes lo ofrecieron.

España está en pie para defender sus ideales que sembró José Antonio y cultivó el Caudillo. Con España lo está Mallorca. Y, ante el altar de la Patria, en donde campean el nombre venerado de José Antonio y la concreción de la obra del Caudillo, no han de aparecer más divergencias, ni han de surgir más dificultades ni han de asomar nuevas ambiciones ni partidismos. Todos unos formaremos la España Una, todos esforzados crearemos la España Grande, y todos disciplinados mantendremos la España Libre, con esa única libertad posible entre los hombres que saben gozarla solamente en el respeto bendito a la propia libertad.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

su viva a Falange Española Tra dicionalista y d las JONS, tres voces de Franco y su Arriba Es paña, cantándose seguidamente el Cara al Sol.

DESFILE Sguidamente se organizó el desfile en el cual figuraban más de 15.000 Oafiliados.

Presidian el Jefe Provincial del Movimiento Sr. Boloqui, el Fobrnador civil, señor Vázquez Ramos; el Alcalde de Palma. señor Riera; el presidente de la Diputación señor Vila y el Secretario Provincial Accidental, Jerarquias del Movimiento.

La comitiva marchó por la Avenida de Antonio Maura y Paseo del Generalisimo a la igle sia de San Jaime en cuyos muros ya había sido grabado el nombre de José Antonio, al que daban guardia cuatro escuadristas.

El Jefe Provincail colocó en la fachada y bajo el nombre del Mártir, la primera corona de Laurel, dando los gritos por tres veces de la Presencia de José Antonio, y las voces de Fran-

co, Franco, Franco. Sigue la comitiva su marcha por la Via Roma, General Mola cación de otra corona con el o mismo ceremonial, para proseguir el desfile por la Vía Roma calle de los Olmos y San Mi-

Cuando la presidencia de la co mitiva enfilaba la calle de los Olmos, los primeros Encuadristas del Sindicato Español Universitario - sindicato que iba a la cabeza de los de la pro ducción-hacían su entrada en la Via Roma.

En el muro de la fachada de la parroquia de San Miguel, se depositó la tercera corona.

Sigue el desfile hasta la Cruz de los Caídos. El Sr. Kindelán, acompañado

de sus ayudantes, el General Ta marit, el'coronel de Estado Mayor Sr. Alvarez de Sotomayor y el Coronel de Artillería señor Martinez de Tejada se unen a la presidencia, siendo el Excmo. Sr. Comandante Militar quien en unión del Sr. Boloqui colocó la última corona.

Se cantó el Himno de la Falange y el Sr. Kindelán dió las vocen de rigor.

Seguidamente, todos los que habían tomado parte en la formación desfilaron frente a la presidencia, con guías a la derecha y al llegar a la altura de S. E. dando vista a la derecha dióse el grito de ARRIBA ES-

Un mapa tamoso

Crónica de la TRANSOCEAN

Berlin .- Por los muros de las ciudades y pueblos del Gran Reich alemán se está fijando el mapa del reparto de Europa de Paul Reynaud. Se trata de aquel mapa que fué fotografiado con ocasión de la visita de Summer Welles al gabinete de trabajo Raynaud, y que fué publicalo por la revista francesa "L'Illustration". Ahora el pueblo alemán podrá contemplar dicho mapa; así todos los alemanes podrán comprender, una vez más, cuanta razón tenía su Fuhrer Adolfo Hitler cuando, al contestar a las numerosas declaraciones de que sólo se pretendía separar al pueblo alemán de su gobierno nacionalista, afirmaba que las potencias Occidentales no pretendían otra cosa en el fondo que el fraccionamiento de Ale-

Es fácil imaginarse qué sen timiento en Alemania ha producido el descubrimiento parisino, y no solo en Alemania, sino sobre todo en Italia. Con nada mejor que con esta demostración gráfica de parte francesa se ha podido demostrar la comunidad de destino entre Italia y Alemania, es decir del Eje. Ahora se ha tenido en Roma la prueba proporcionada por Francia misma, de que la actual guerra no se hace solo contra Alemania, sino en el fondo también contra Ita. lia, contra la idea del Eje en Europa.

Muchos saben ya de que se trata. Los alemanes saben ya que se encuentran empeñados en una histórica guerra defen siva en cuya lucha no les queda más alternativa que la victoria o su aniquilamiento. Gra cias al mapa del señor Raynaud, Italia, de una manera do cumental, ha visto que a ella

·bién se le reserva la misma

Pero el desarrolloo de los acontecimientos en los próximos meses demostrará de qué manera el Eje defenderá su derecho vital en Europa.

Todas las misas que se celebren hasta las 9 v media inclusive, el martes 16, en la iglesia de Montesión (Capilla de San Alonso) y las de 10, 10 y media y II en la Capilla del Palacio de la Almudaina, serán aplicadas por el eterno descanso del Teniente Coronel El Exemo. y Rdmo. Sr. Arzobispo-Obispo de esta Diócesis ha concedido indulgencias en la forma

El Athlétic vence al Mallorca por la difernncia de 4

Su triunfo fué merecidísimo, por su buen juego y gran entusiasmo.

DE ESTE RESULTADO Deciamos en nuestros comentarios anunciando el partido, que se trataba de un encuentro casi equipos saldrían dispuestos a los máximos esfuerzos en busca del triunfo, Y así fué por parte del Atlhétic, pero no por parte del

al terreno como por pura fórmula. Los dos puntos que se anota el Atlhétic son para él de inapreciable valor. Se colocan en posición privilegiada, tanto que con poco cridado que ponga en los parti-dos que le faltan, no cabe duda que revalidará expléndidamente su merecida conquista del título de Campeon de Baleares.

Mallorca, cuyos equipiers salieron

Suma ahora el Athlétic 8 puntos, siendo muy difícil que ya nadie pueda aventajarle y apenas igualarle. Así que, es más que probable que su victoria de ayer lleve también invulnerado su triunfo en la Liga Balear.

Para los decanos de nuestro futbol, para el Mallorca, totalmente el reverso; pues la pérdida de la gran- oportunidad para situarse, supone la renuncia a toda aspiración, aparte del ridículo espantoso que sus equipiers cerrieron ante miles de espectadores.

EQUIPOS Y ARBITRO Ante mucho público se alínearon los equipos en la siguiente

«Athlétic»: Pericás, Amengual, 1 de uu buen izquierdazo batió a Ballester, Simonet, Snreda, Arbós, Patro, Jener, Arnau, Albella y Se-

«Mailorca: Vidal (R.), Vázdescrito y que, por tanto, los dos 1 quez, Mesquida, De la Rubia, Alzamora, Pueyo, Vidal (P.), Felipe, Planas, Leal y Pocoví.

Dirigió ei partido el colegiado Sr. Bonet, que estuvo decidido, enérgico e imparcial.

EL'PRIMER TIEMPO El Mallorca lo jugó contra vien-

La fisonomía en el juego fué en los primeros momentos francamente favorable a los campeones. Un corner sacado por Patro pasó sin consecuencias y en otro tirado por Serra falló Vidal en la salida, dando ocasión a un centro de Patro que Albella remató no muy fuerte de cabeza y ante el general asombro se convirtió en el primer goal. Se llevaban 19 mi-

nutos de juego.

Pocos minutos después lograba el Athlétic un nuevo goal, anulado muy justamente por oif-side, señalado con la debida antelación

por el referee. El Mallorca se sacudió el dominio y obtuvo un saque de exquina, tirado por Pocovi, finalizando en

Leal, que estaba muy trabajador, hizo un cambio de juego, un servicio excelente, a Vidal, éste se internó y mandó un buen cen-

pocos momentos, que detiene Vidal pero se le escapó el balón de las manos y se convirtió en el tercer tanto de los visitantes. A partir de aquí desapareció lo tro, que volvió a recoger Leal y poco que del Mallorea había, yendo de cabeza todos los jugadores. lo que aprovechó el Athlétic para jugar, logrando Patro de un buen

tiro esquivado batir por cuarta vez a Vidal, a los 36 minutos de este segundo tiempo. Se llegó al final con est e resul-

Pericás, estableciendo el empat2,

El juego se hizo, a partir de este

Anotamos un tiro de Jener que

Vidal con apuros desvió a corner.

Lo sacó Patro terminando a kic.

Pocoví y de éste a Felipe, quién,

completamente sólo ante Pericás,

Acto seguido hubo un largo

despeje de Mesquida, que Planas

lanzó sobre puerta, dando en el

larguero y Felipe, otra vez com-

pletamente sólo, perdióse otra

Un tiro de Leal blocado por Pe-

Y faltando escasamente un mi-

nuto para el descanso, un despeje

de Mesquida rebotó en un athlé-

tico y Albella, a placer, lanzó un

fuerte tiro raso que batió a Vidal.

Se inició con cuatro corners,

El encuentro fué perdiendo al-go de interés, haciéndose lento el

Un schot alto de Planas, hallán-

dose completamente solo ante Pe-

ricás, y un tiro de Arnau, a los

LA SEGUNDA MITAD

ricás y otro, alto, de Arnau.

Dos pases excelentes de Leal a

a los 26 minutos del comienco.

mourento, más vivo.

remató a las nubes,

gran oportunidad.

dos por bando.

tado, Athlétic 4 Mallorca 1. RESULTADO Y ACTUA-CIONES

Pocas veces con tanta justicia podrá decirse sin rodeos que un resultado es justo, justísimo, como el obtenido ayer por el Athlétic. El team campeón jugó un buen

partido, sin atenuantes, sin regatearselo, porque nada tiene que ver qué sus adversários hicieran un pobre papel.

La fisonomía del encuentro, sobre los 15 minutos que siguieron a la cunsecución del goal del empate por Leal, salvo este paréntesis. repetimos, fué en todo momento favorable a los athléticos, que juharon mejor, infiniramente mejor que sas adversarios' con más alma, con decisión, con inte-

al servicio del Club cuanto buenamente pudieron, ligando bien el juego, marcando debidamente y desmarcándose a tiempo.

Pericas bien, no pudiéndosele culpar del tanto que le marcó

Las defensas igualmente bien, muy discretes los medios alas y mejor el centro: y bastante compenetrados los atacantes, siendo peligrosos los exterlores. Albella bien de tiro y el debutante Arnau

El Mallorca mal, fatal. No con-

slguió ligar buen juego, no se repuso de la baja moral que acusaron casi todos sus equipiers. mostrándose impotentes para contrarrestar el empeje de sus adversa-

Prácticamente jugó este equipo sin linea media, Ni cortaron ni sirvieron juego. Y siendo esta línea la medular del once, poco podían hacer los restantes en calidad, pero sí en cantidad, en amor propio, hubieran podido y debieron hacer algo

El meta Vidal, malísimo. Los defensas andavieron de cabeza, no sabiendo lo que hacer ante la avalancha de los acolcho-

Y los delanteros sin cohesión y mal. Tan sólo Leal se salvó, siendo un faro de luz aislado ante tanta tiniebla.

Se viene hablando desde hace tiempo de la irregularidad de loa equipiers mallorquinistas y ea ocasión de acabar con esta contienda, pnés, siempre según nuestro criterio, ya, va picando en his

Aquí, señores, no hay irregularidad, sinó todo lo contrario: una regularidad sorptendente en malas actuaciones. Y sinó, véase el conjunto de es

ta temporada, y exceptuando dos o tres partidos, en todos los res- l ras de las naciones participantes

PRESENTARÁ a la soberana de la pantalla

tantes se ha hecho el ridículo, so- 1 bre todo en los de carácter regional.-G. F.

LA CLASIFICACION Athlétic 8 puntos; Gimnástica 5; Constancia y Mallorca 4 y Baleares 1.

Ciclismo

DEL CRITERUIM DE EUROPA TRAS MOTO

La expectación que reina para presenciar el Gran Criterium de Europa tras moto que tendrá por escenario el Velódromo de Tirador el 28 del corriente va, a medida que se conocen más detalles del mismo, en creciente aumento. Una prueba de ello es el número considerable de localidades vendidas hasta la fecha y cuando todavía faltan 13 días para la celebración del mismo.

Ayer tuvimos ocasión de ver el jusey que le será impuesto al nuevo Campeón por el Presidente de la V. V. E. confeccionado por la Casa comercial «La Esportiva» todo ello es de seda azul celeste; en su parte central figura el Es-cudo de España, ribeteando el cuello hay la bandera española y en las mangas figuran las bande-

MANAMARTES

BARRY MACKAY

NAT PENDLETON

SONNIE HALE

una producción Gaumont British Petures

UN ASUNTO POLICIACO DE EXTREMA NOVEDAD!

NUEVAS RITMICAS MELODIAS

ALEGRE! DELICIOSO!! ENERVANTE!!!

IITRATE DE VERLAII

UN ENTRETENIMIENTO SUPREMO

NUEVOS BAILES ELECTRIZANTES!

A TODO HONOR

en tan grande Acontecimiento deportivo.

A partir del próximo miércoles estará expuesto en los escaparates de la casa comercial María del Ciego gentilmente cedido por el dueño del mismo a dicho efecto.

Visto todo ello podemos asegurar que dicho Campeonato constituirá un éxito sin precedentes en los anales del ciclismo español.

MECCANO

Ingeniería para Jóvenes De venta en la Librería J. Tous.

Fútbol en la

Península Resultado de los partidos del Campeonato de Liga jugados

Athlétic Aviación 2—Españolo Barcelona 0 — Madrid 0. Hércules 1-Atlétic Bilbao q Betis 2 Racing 1 Valencia 1 Celta 1

Zaragoza 1-Sevilla 1

España y el

ESPAÑA E FFALIA Madrid.-En el Ministerio de Asuntos Exteriores se firmó el convenio de navegación aérea

entre Italia y España, ninal del acuerdo diplomático que se ini ció con la rúbrica hace unos

Por parte de España firmó el convenio el Ministro de Asun tos Exteriores, Coronel Beighe der, y por Italia el Embajador italiano en España, General Gambara y el General de Avia ción italiano Aldo Pelegrini.

Al acto diplomático asistie ron el alto personal de la Embajada de Italia, el Conde de Casas Rojas, jefe de la sección de política y tratados del Ministerio de Asuntos Exteriores; el Barón de las Torres, jefe de protocolo; el señor Navascué, de la sección de política y Tratados; el Conde de Sierra Magna; el Director General de Aeronáutica Civil, Comandante Bo no: el Capitán Castillo, secretario del Ministro; don Manuel de la Plaza, Director General de Marruecos y Colonias; D. Juan de las Bárceuas, jefe del gabinete diplomático; Capitáá Castroviejo, asesor de Relaciones culturales; y otros altos empleados.

Terminada la firma del convenio, el Ministro de Asuntos Exteriores ofreció un vino español en honor de los asistentes.

El Coronel Begbeder, levantó la copa, brindando por Italia, por su Rey-Emperador y por el Duce: y el General Gambara levantó la suya por España y su Caudillo.

ESPANA E INGLATERRA

Madrid. — En el convenio de pagos firmado en Madrid el 18 de Marzo de 1940, entre el Gobierno inglés y el español, se establece el sistema de liquidación de las operaciones a que dé lugar el futuro intercambio comercial entre los dos paíces, incluyéndose por lo que a Inglaterra respecta, determinados países del área de la libra ssterlina, y en cuanto a España, su territorio peninsular, islas Baleares y Canarias, Ceuta, Me lilla, zona del Protectorado español en Marruecos y colonias españolas.

Igualmente se establece en di cho convenio la forma en que han de liquidarse las deudas atrasadas de ambos países, con

re pecte al etro, entendiento como tales las contraides residentes en España ente 1.º de Abril de 1939 y las de rivadas de la importación en Inglaterra de mercancias espa-ñolas antes de 19 de Diciembrde 1936.

El Instituto Español de Mo neda Extranjera ha remitido a las Cámarao de Comercio y a toda la banca operante en Es paña dos circulares en las que se dictan las normas a que deben ajustarse las liquidaciones

Las personas y entidades interesadas en estas operacoines. pueden obtener en las Cámaras de Comercio, en los Bancos y en el Instituto Español de Moneda Extranjera cuantas informaciones y detalles precisen.



Figurines de Temporada LA MODA DE TURIN San Cayetano, 3.

Frontón Balear

Mañana maries 16 Abril 1940 wofered to seems TARDE a lastificação contritaio

ORTEGO II CARMELO contra REMENTERIA - Chto ERDOZA ROMAN - HERNANI contra ERDOZA II-LOYOLA y

NOCHE a las 9 y media BARRENECHEA ZUBIAURRE contra ORTEGO I- SARASOLA FOR VIDAULE PARTIDO

La pareja ERDOZA ERIONDO centra el trio ORIO BASAURI-ISASI Y

quinielas.

Detalles por carteles y programas fueves próximo, TARDE y NOCHR, partidos y quinielas.

lotores-Bombas-Vallino

ladust ides. Agricultura, Marinos, Electricos, Juan! Todos sus jugadores pusieron Compeny Ruido 19. Pueble. Telefono 18 Les Sá-bados Café Colonial. Piaza Mayor Palma.

Modernos chaleis desde 16 doo pesetas en adelante. Spiar comprendido. Presupuesto gratis.
Pere informes: M. VALLES, Contratista de Obias, Archiduque Luis Selvador-23=1.0=1.a

· 18 adiculo 5.º del Decreto del

in de Mayo de 1939 determina que las limpresas y Patronos están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesiten. Los Patronos que figurante de la Sacción antes de in-

run en esta Sección, antes de in-

sertar el anuncio acudieron a di-

cha Oficina, donde no existen ins-

critos disponibles del oficio que

Los Obreros anunciantes se han

inscrito reviamente como para-dos en la citada Oficina de Coloca-

ción conforme previene el Decre-to de 14 de Octubre de 1938, al

que, asimismo determina que el incumplimiento de tales obliga-

ciones se corrige con multa de 50

Casa JUAN FULLANA

de muebles, puertas; persia-nas, cuadros de todas clases;

máquinas de coser, y demás ob

jetos de ocasión. Herrería, 101

PLANTA BAJA

y Piso. Vendo en Sta. Catali-

na, Calle Antich 61, por 17.000

ptas. Informes: Luis Martí

Vendo muy inteligente y tres

cachorros de la misma raza.

Informes: Patronato Obrero

Compro COLCHONES

lana, algodón. C. Jaime Ferrer

and my sommatoring (3865)

PERRA POLICIA

Compro y Vendo toda clase

interesan.

a 600 pesetas.

AND THE PROPERTY OF THE PROPER COCHE SEDAN

5 plazas, 12 HP., motor recién ajustado, vendo por 4.000 pesetas. o cambiaría por coche pequeño. Informes: Plaza San Francisco, 1-bis, entlo De 11 a 12 y 4 a 5. 10 11 11 1

LE INTERESA

saber que en Pasaje Son Cock número 7 existen unos talleres de pintura, mecánica y ebasnistería, donde por un precio reducidísimo le dejarán nueva su MAQUINA DE COSER

BICICLETA. No lo olvide. - Pasaje Son Cock num. 7.

MAQUINA DE ESCRIBIR

DESEO COMPRAR una casa nueva varios pisos.

Luis Salvador, tienda, 155

VENDO

Término de Felanitx 45 cuarteradas pobladas de almendros, huerto, buena casa, vaquería molino, motor cercado de pared. Informes: Calle San Miguel 124-1.9-Palma. (4444

Compraria SINFIN de 90 a 100 con motor eléctrico o sin. C. Buñola, 3. (386)

FUMIGARO

Contra los mosquitos Sueso tranquilo

IABON

El SAPOSOL espamoso, (Pro ducto Patentado) sustituye con grandes ventajas al jabón para el lavabo de ropa y demás usos domésticos. Pruébelo Vd. y lo preferirá

al mejor jabón. Paquete de 300 gramos 95 centimos en Droguerías y Ultramarinos.

VENDO URGENTE

2 motores Diessel, tipo horizontal-Crossley 28 y 35 HP. gastan Fnel-Oil. Eusebio Esta da, 29-1.º (antes Formentor).

JOVEN desea Pension Completa con baño entre Son Alegre y El Terreno, para lar-

ga temporada. Escribir con dirección y detalles a P. G. C. P. Sta. Eulalia, 10 (3857

COMPRARIA

Tienda comestibles y lechería. Informes: Antonio Frontera, 37, de 10 a 12.

Vendo BARBERIA

Por retirarme del negocio. Informes: Mateo Enrique Lladó,

SE VENDE

Camioneta furgon de 600 a 900 kilos. Informes, Taller de Reparacion de autos El Rápido. Conde Sallent. 55. (3862)

COMPRARIA

automóvil tipo cabriolet de 5 a 10 HP., en buen estado. Ofertas Avda. Antonio Maura, 13.

¡ATENCION!

Vendo, caballo 10 años andaluz, con guarniciones y carretón propio reparto y Automóvil Brassier de 8 H.P. 4 plazas, buen estado. Calle Portals, número 22. Son Serra.

COMPRO y VENDO Toda clase de muebles. Bici-

cletas. Radios y demás utencilios de casa. Calle Bosch 6, 8 y

NEGOCIO

Muy acreditado. Se vende por 40.000 ptas. Punto céntrico. Parroquia distinguida. Razón: P. Sta. Eulalia, 10.

COMPRO Y VENDO ARAÑAS CRISTAL Y PIEZAS SUELTAS EL AGUILA BROSSA. 23

VIAS URINARIAS

ANTONIO ALOMAR Especialista en Blenorragia, Entermedades Sexuales BLENORRAGIA: Curación definitiva pre-matrianonial. Sfilis-Matriz. — Lorenzo Vicens (Trave-sía J. A. Clavé). Salones separa-dos, Teléfono 2664

AUTOMOVILISTAS

Sus cámaras y cubiertas siempre serán nuevas si las repara en los talleres Vulcano. Prontitud y economía. Teléfono 1994. Aragón 71.

ALKASIL

Para lavar Lanas, Sedas, Medias y toda clase de tejidos, | caz no hay nada mejor. Paquete 50 céntimos en

Droguerías y Ultramarinos.

SENORA:

Compre su máquina de coser donde puedan darle garantía CASA MORELL

Plaza Juanot Colom, 27.

INGLES PRACTICO a domicilio en breve tiempo, sin gramática. Clases especiales para aspirantes a pilotos. Escribir a M. AGUILO, calle

Son Campos, 60.

VENDO SOLAR de unos 600 mts. cuadrados. o

en pequeños solares al lado plaza de Toros, facilidades de pago Informes: P. de Pedro Garau, 14.

Clases de Cultura General Para Senoritas a cargo de Profesora espeializada, a horas convenidas. Cla-ses Particulares: Pont y ica 14 2.9 - 1.5

HEPA - F. A. S. S.

ALOMAR MEDICO

RECONSTITUYENTE

Especialista en vías urinarias BLENORRAGIA: reciente y crónica curación rápida y efi-

PIEL SIFILIS, MATRIZ Consulta de 10 a 1 y de 8 a 9 noche. Mar, 21, frente Teatro

AGENCIA ROCA

Colón 14-1.º; Palma: Tel. 1290 TRAMITACIONES EN GENE-RAL. Carnets chofer; Penales; Licencias caza; Instancias; Pasa-Traspasos autos. etc., etc. RAPIDEZ EN LOS ENCARGOS

Hermanos ALOMAR Blenorragia, curación radical Urinarias, impotencia, sífilis y enfermedades de la piel A. ALEJANDRO ROSSELLO 117

Radiotelegrafistas PREPARACION COMPLETA Calle Rayo, 28 - Sta. Catalina

Bordados MODERNOS para BLUSAS y VESTIDOS. Capitán Castell 47, bajos. (3788

l'ábrica de LACAS

Celulósicas y disolventes M. Alonso. Calle Pedralbes núm. 2 (S. C.) -- Barcelona, 6.

C. PASCUAL

MEDICO ESPECIALISTA Tratamiento de las enfermedale venéreas con métodos moderos Curación de la BLENORRAGIA por antigua y rebelde que se se pocos días.

Mezquida, 9 (Junto al Borne)

HUEVOS DE RAZA PARA INCUBAR Calle Santa Eulalia, 35 F

Casa AMUEBLADA Alquilo todo confort en Palmi Razón P. Santa Eulalia, 10.

CHALET SE VENDE En los alrededores de Psin con jardín y huerto, aguabundancia. Razón: P. Sa Eulalia, 10.

VENDO MOTORES 2 de Gasolina de 2-3 H.P. 1 de aceites pesados 12 H.P.1 zón P. Sta. Eulalia, 10.

COMPRARIA DOS máquinas de coser y mueble calle San Magín núm. 129.538

ta Catalina, SE VENDE coche FIAT 10 HP., 4 puertas perfecto estado. Razón: Ustan lla

UN FILM NACIONAL DE CALIDAD

SANTA ROGELIA

Según la famosa novela de

por correo "J. J. Sister", tam-

bién con pasaje ,carga varia y

pailebot español "Flor del

Procedente de Ciudadela, el

pusedante con con SALIDAS

Para Barcelona, el pailebot

Para Barcelona, el vapor co-

rreo "Mallorea", con pasaje,

Para Valencia, el vapor co-rreo "Ciudad de Valencia", con

pasaje, carga y la correspon-

Ambos buques se harán a la

También ha sido despachado

El vapor "Aragón" que llegó

El vapor correo de Valencia

fué portador de varias partidas

de carga general, entre ella:

hierro, naranjas ,curtidos, ma-

riscos, jabón comestibles y

Esta semana recalarán en

nuestro puerto dos vaporec

mercantes españoles, con carga

Conforme dijimos, ha reanu-

dado sus servicior, el vapor co-

rreo "Mallorca", después de ha

be rsufrioo limpieza de fondos

general.

en Barcelona.

BUQUES ESPERADOS

NOTICIAS VARIAS

a nuestro puerto trajo un im-

portante cargamento de car-

para Cabrera el vapor corren

carga y correspondencia.

mar esta misma noche.

"Fuerteventura".

DESPACHABOS

TRAFICO

"Tibidabo", con carga varia.

correspondencia.

Mar", con efectos.

Armando Palacio Valdés

Duquesa de la Vic. toria en Palma

& Excma. Sra. Duquesa de Victoria que se encuentra Valorca hace varios días de od de ayer a realizar vaaccursiones, visitando Ma-or Felanitx, Campos del wy Lluchmayor.

ompañada siempre de la de Morell, y del Presiden plegado de la Cruz Roja pleares y de las señoritas Mences y Maria Jiménez Tangil, marcharon por la na a Manacor y Porto do visitando las Cuevas del

uestra ilustre huésped hizo ides elogios. rego se dirigieron a San dor de Felanitx, comiendo

regreso visitó los pueblos Campos del Puerto y Lluch

Ita mañana, la Presidenta cional de los Hospitales de Cruz Roja ha cumplimentado visita oficial de despedida westras primeras autorida

la noche en el vapor correo alorca", regresará a Barce de paso para Madrid.

wiso a los patronos blicadas con fecha 2 de fem último las Normas de cación sobre la Ley de 1º Septiembre reativa al Suba de Vejez, se advierte a esas patronales que an el día 20 del actual han ber sido satisfechas las del referido Subsidio, lo cual deben ser recogimas Oficinas y Delegarevisión (Sucursales de la a de Pensiones para la de Ahorros), los impresos strucciones al objeto de zar la inscripción y page. ideumplimiento de está ación será sancionada por apección del trabajo.

De Enseñanza

lectorado de la Universidad ladelid, por conducto de lavion de primera Ense-aqueira previncia, se di-reta Inspección y por ella les maestres Nacionales de invitándoles a secundar iradiniciativa de que sea urado español de todos quien oftenda la catepara el Santuacio Na agrado Corazón de Jeevanta junto a la cel-terable Padre Hoves a remilir far adhesión disiya do TODOS y la económica, de cuantía de quienes descen condragar los gastos del

Petrión acoge con gus-ra tan religiosa como y avisa a los Masetros esta Provincia que riente mes se remiti-adolid las adhesiones me para el fin indicarecibido en la Ofici-Inspección.

de abril de 1940. erción de primera En

de la Guardia

AUTOR DE VARIOS HURTO3 DETENIDO

nemérita del puesto de cuenta al señor Goberque la vecina Magdalena Cart, denunció que, de la

despensa de su casa de campo, conocida por «Ca'n Cantabou» le había sido hurtado un cesto con varias docenas de huevos, sospechando fuera el ladrón el vecino

de Campanet, Antonio Solivellas. Capturado dicho individuo se confesó autor de la referida sustracción, cuyo cesto con los huevos tenía escondido en las afueras del pueblo.

Confesó ser autor, además, en distintas ocasiones de un reloj, varios otros objetos y de 5 ptas. Fué puesto a disposición del Juzgado.

> POR HURTO DE UN PERRO PODENCO

La Benemérita del puesto de esta ciudad da cuenta al señor Gobernador de haber instruído un atestado por hurto de un perro

Gobierno Civil

Esta mañana ha estao en el Gobierno Civil el Delegado de Hacienda Ilmo. Sr. don Miguel Fons, devolviendo la visita que le hizo el sábado el Gobrnador. Exemo. Sr .don Fernando Vázquez Ramos.

Hoy todavía no se sabía nada respecto al día en que ilcgará a Palma el nuevo Gobernador Exemo. Sr. don Melchor Fernández Almagro.

Continuará en el cargo hasta la llegada a Palma de dicho señor, el Exemo. Se don Fernando Vázquez Ramos.

Delegacion de Hacienda de Baleares

UNA NOTA IMPOR-TANTE

Al visitar esta mañana al Ilus trísimo Sr. Delegado de Hacienda nos manifestó que llamáramos la atención del público en reneral sobre la circular que li Dirección General de la Deuda y Clases pasivas ha publicado sobre procedimiento para el pago de haberes pasivos atrasados, cuya circular aparecerá en el "Boletín Oficial" de la provincia y cuya parte mas ecencial es la que se refiere a la forma de solicitarse los atrasos y al plazo para pedirlos puesto que ,los seis meses que da de tiempo la disposición terminarán el 4 de Octubre del pre sente ano después de cuyo término habrá prescrito el derecho al cobro de lo que adeude el

EL GOBERNADOR EX-CELENTISIMO SR. DON FERNANDO VAZQUEZ RAMOS, VISITA AL ILMO, SR. DELLEGADO DE HACIENDA

El Exemo. Sr. Gobernador, don Fernando Vázquez Ramos estuvo en el despacho del Ilustrisimo Sr. Delegado de Hacien-

da en visita de despedida. La entrevista fue afectuosisima.

Notas del mar

El movimiento de buques en el puerto durante los dis de ayer y hoy ha sido como sigue:

ENTRADAS

Procedente de Mahón, con pa saje, carga y la correspondencia, el vapor correo "Fuertewentura".

Procedente de Barcelona, el vapor correo "Mallorca", con pasaje, carga general y corres-

Procedente de Alicante, el va

Desde Alcudia ha salido hoy el vapor correo de sirve aque-

También desde Barcelona ha salido para Mahón, un vapor

BUQUES DE GUERRA En el puerto de Sóller hay

fondeados los destuctores de la Armada española, "Almirante Miranda" y "Velasco".

Choque de un carre con un camion

La Benemérita del puesto de esta capital comunica al señor Gobernador que, en la carretera vieja de Lluchmayor, robrs las diez y nueve horas del die 11 ocurrió un choque de un auto-camión con un carro a consecuencia del cual resultó la ca ballería muerta y sin daño alguno las personas. Resultaron también rotas las varas del ca-tro y guarniciones del caballo, apreciándo e los daños en unas mil pesetas.

Intrrogado el chofer que alcanzó el carro, dijo llamarse Se bastián Cardell Pastor, de 24 años, vecino de Palma. Condu-

cía el camión P M. 5945. No dióse cuenta por tener la via libre en el momento en que iba a cruzar otro canro que se hallaba parado. De súbito le salió el carro objeto del accidente y a pesar de los esfuerzos que hizo para evitar el choque no pudo conseguirlo.

************************************ Fuerzas Aéreas de Baleares

CONCURSO

Precisando la Maestranza de estas F. A. de un Cápitan o Piloto de la Marina Mercante para el servicio de la Lancha Pollensa, se abre un concurso para cubrir dicha plaza.

Los solicitantes deberán acompañar juuto con la instancia, 'certificado de ex combatiente y documentos que acrediten su adhesión al Movimiento Nacional y Servicios prestados.

Dichas instancias irán dirigidas al Jefe de la Maestranza de las Fuerzas Aéreas de Baleares.

El plazo de admisión finirá a los 15 días siguientes a la fecha de la publicación del presente anuncio. Palma 15 de Abril de 1940. -El Comandante Jefe de la Maes-

Notas del Carnet

Saldrán para Madrid donde fi

jarán su resiencia los esposos nue tro amigo D. Pedro Rubert y doña María Vich.

Ha celebrado su primera co munión en el Colegio de Nuestra Señora de la Providencia el niño Jaime Pujol Amengual, hijo de nuestro estimado amigo el Agente Comercial don Jaime Pujol Roca.

Séales parabién.

* Con el nacimiento de una hermosa niña han visto aumentado su hegar los esposos don Antonio Catrillo, Agente de Vi-guancia y doña María Crespi, a quienes felicitamos.

Con el nacimiento de una hermosa niña han visto aumentado su hogar los esposos don Miguel Sbert y doña Isabel Llo-

Dámosles nuestro parabién.

DE VIAJE

* Al objeto de visitar las zo nas de guerra de Levante y Nor te de España, embarcarán esta noce en el correo de Barcelona las distinguidas señoritas María Josefa Recio Blanes y Carmen, Pilar, Paz y María Blanes Serra hijas del Intendente General don Venancio y del Director de los Ferrocarriles de Mallorca señor Blanes, respectivamente.

Les deseamos feliz viai.

* En el mismo barco y al ob jeto de continuar sus estudios en la Ciudad Condal embarcará el distinguido joven sportman Antonio Pou Rosselló.

* El sábado próximo pasado llegaron a Palma, procedentes de Valencia a bordo de la motonave correo "Ciudad de Valen-

D. Francisco Colom; doña Mar garita Pastor; doña María Pi-lar; D. Rafael Navarro; don Rafael Alemañy; don Ricardo Fons; don José Cotoner; don Vicente Estela; don Ernesto Magraner; doña Leonor Morales; doña Angeles Cifre; don Juan Carcía y D. Fernando Truyols.

* Procedentes de Mahón llega ron en el vapor correo "Fuerte ventura'

Don Jaime Brunet; don Rafael Catañy Capó; don Lorenzo Hernández Pons; don Juan Nicolau Gornila; doña Dolores Re- 1 baque Borrás; don Evaristo Car dona Cardona; doña Antonia Pons Torres; don Francisco Cor ella Prats y don Rafael Torres.

* Ayer domingo llegaron a es ta ciudad, procedente de la ciu dad condal, en el vapor correo 'Mallorca":

Don José Vallés; don Vicente López; don José Pons; doña Catalina Borrás e hijo; don Carlos Alorda; don José Matutes; D. José Pons; D. Juan Gómez; don Antonio Calafell; don Fran cisco Servera; don Jaime Palmer y señora; don José Vergara; don Guillenmo Niell; don Francisco Crespí; don José Ale mañy; don José Más; don Pedro Salom; don Juan Aloy; don Bar comé Cabrer; don Clemente Puig: don José Oliva accompaña do de su esposa; don Juan Forteza; on Pablo Vidal; el tenor don Juan Nadal; don José Buades: don José Alorda; don José Mesquida; don Andrés Rullán y don Julian Diaz.

* A bordo del vapor correo "J. J. Sister", han llegado a Pal ma procedentes de Alicante:

Don Juan Rosado España; do ña María de los Dolores Jerez González; don Antonio Guardio la; don Juan Verdiu Verdiu; D. Tomás Gómez García; D. Se bastián Gomila Llambias, D.Ma teo Obrador Bordoy; don Ma nuel Salvá Cabra; den Ramón Soriano Martinez; don Juan Rie ra Escandell; doña Carmen Mar tinez Garcia; don Pedro Cuevas; don Juan Martinez Alomar; don Rafael Gamundi Hernández; don Antonio Montero y don Bartolomé Sastre.

* En el avión correo llegaron a Palma el sábado por la tarde: Doña Francisca Andreu; don Tomás Darder Hevia; don Joaquin Quesada Montaner; don Antonio Domenech Panadés; don Eugenio Fábregas Campubi; don Gaspar Forteza Fuster; don Antonio Gisbert Poret; don Miguel Campins Nicolau y doña Francisca Andreu.

* En otro aparato llegaron: Don Alberto Batlle Batlle don Arnaldo Llinás Capllonch; don Arturo Costa Farrull; don Domingo Boira Bes y don Enrique Pujol del Pozo.

Esta mañana han salido pa ra la península por vía aérea, el Comandante de Infantería don Pedro Dezcallar, acompañado de su señora esposa doña Catalina Sureda, Delegada Provincial de Falange Femenina.

* Por vía aérea ha salido pa ra el Continente el Coronel Jefe de Estado Mayor, don Manuel Alvarez de Sofomayor.

Esta mañana han salido para la península en avión:

Dona Ana Fonolloso Planas don Francisco Quetgias Ripoll; doña Magda Quetglas Teillart; don Luis Colomé Canale; don Alfredo Teixidor Tellada; doña María Bordoy Voa. de Amen-gual; doña Antonia Erraiz y on Francisco Llauradó Barbé.

* Ha regresado de su viaje a la península nuestro estimado compañero y Redactor Jefe de este periòdico don José Tous

* Se encuentra en nuestra ciu dad el Gobernador Mintar de Me norca, General don Eduardo Recas, acompañado de su Ayu-dante el Comandante de Infante ria don Pedro Morey Gralla.

RELIGIOSAS

PARA MANANA SANTORAL .- S. Lamberto. mr., y Sta. Engracia, vg.

CUARENTA HORAS .-- Concluyen en Santa Cruz, al Patro cinio de San José.-A las 9, Misa mayor y expedición. Por la tarde, actor de coro; al anoche cer, rosario, ejercicio y reserva de S. D. M.

Continúan en San Miguel, al Santo Cristo de los Lirios .- A las 7'30, Misa mayor y exposición. Por la tarde, actos de coro; a las 7'30 rosario, ejercicio y reserva.

Opera en el Lírico

Como decíamos el sábado el debut de la Compañía de Opera en el Teatro Lírico ha sido fija do definitivamente para el viernes día 19.

Ya deciamos que el aplaza-miento es debido a la dificultad de que varias de las primeras fi guras que actúan en Italia pudieran hallarse en Palma con la anticipación que se había calculado. Ello lo comprenderán los lectores al saber que Mercedes Capsir cantaba anteanoche en Bengarzy, que le mezzo soprano Aurora Buades cantaba anteano y que Serafina di Leo actuaba

anoche en Milán. La Empresa cuenta ya con la seguridad de que la Di Leo y la Buades cantarán el jueve en Palma y la Capsir el viernes y por este motivo ha fijado el debut para el citado viernes.

Ayer procedentes de Barcelona llegaron el eminente tenor Cristóbal Altube y nuestro paisano el notable tenor Juan Na-

También el vapor de ayer fué portador de todo el decorado, sastrería y demás material para esta tempoada de ópera. Pasado mañana miéreoles lle-

gará el maestro Sabater acompañado de los veinte profesores de orquesta que vienen de Barce lona empezando enseguida los ensayos de conjunto con la orquesta de Palma.

El mismo miércoles llegarán las sopranos Serafinadi Leo, Teresa Fons y María Cid, el barítono Pablo Vidal y el maestro Ribas.

Mercedes Capsir y Aurora Buades llegan en avión el jueves y las masas corales y baile el viernes.

El debut como hemos dicho ya tendrá lugar con la ópera en cuatro actos de Verdi "Aida" que cantarán Serafina di Leo, Aurora Buades, Cristóbal Altube, Pablo Vidal, Canuto Sabat y Ramón Aliaga.

La animación para la temporada sigue en aumento y puede asegurarse que ésta revestirá gran brillantez.

Los señores abonados pueden retirar ya sus recibos. Se reciben encargos para la función de debut y se despachan lotes de entradas.

ALCALDIA

Se ruega al menor Leonardo Molina Ballano, o a alguno de sus familiares, o cualquiera que pueda dar detalles respecto al interesado, se persone en este Negociado, para un asunto le

Se ruega la presentación al Negociado de Reemplazos, de este Excmo. Ayuntamiento, pa ra un asunto que les interesa

de los individuos siguientes: Bartoomé Payeras Ballester Gabriel Coll Moranta, Jaime Ba laguer Estarellas y doña Trini dd Deulofeu Sirvent.

JUNTA GENERAL Por acuerdo del Consejo de Administración del Montepio de Empleados Municipales, es te celebrará su Junta General Ordinaria el próixmo día 17 a las doce cuarenta y cinco en primera convocatoria, o en su caso a las trece horas del mis mo dia en segunda, en el salón de sesiones de las Casas Consis

HA DESAPARECIDO UNHOMBRE

Miércoles próximo



Pisos para alquilar

con cuarto de baño, en finca a punto de terminar, en la calle de Antonio Marqués Marqués. In tormes; Plaza Santa Catalina Thomás, 24 (Portería)

850 maneras de ganarse la vida

Extensa colección de fórmulas sencillas que con poco capital permitan fabricar artículos de mucho consumo y fácil venta. Precio 10 Ptas.

EL MEDICO DE SI MISMO ARTE DE LLEGAR A VIEJO

Más de 400 páginas de conoci-mientos practicos de medicina que enseñan a evitar y curar las enfermedades más frecuentes y alargar la vida. Precio 9 Ptas. El coste de estas obras se amor-

tizan en poco tiempo porque aho-rran muchos gastos. Se envia por correo contra reembolso. Pedidos F. M. Lopez Calle Xuclá 15,-Barcelona

Subasta voluntaria El próximo día 18 del actual a

las 19 horas (hora oficial) en la Notaria de D.Damian Vidal Burdils, calle de le Luna número 40 de la villa de LA PUEBLA, se efectuará la subasta de ocho solares propiedad del CREDITO BA-LEAR, sitos en la calle Mayor, Marjales, de dicha villa.

La titulación de la finca y condiciones de subasta se hallan de manifiesto en la citada Notaria. Palma 9 de Abril de 1940,

DE TIRADOR

MILO presenta lo nunca visto en España

Participa a sus clientes y al público que estará

ausente hasta principios de Junio, por haber salido

UN GRAN REGALO Y UN BUEN RECUERDO

señora o caballero) en plata de Ley de 916 milésimas, contras-

tadas, con fotografía en esmalte al precio popular de 20 pesetas

a reembolso. Con la fotografía deberán enviar una tirita de

FOTO ESMALTE "AZUL"
Pl. Manuel Becerra, 4 o Caballero de Gracia, 8

MADRID

Solicitamos Representantes

Enviando una fotografía recibirá una sortija o sello (para

para la Península en viaje de estudios.

Domingo 28 Abril

A las 4 en pnnto

CON LOS MEJORES CAMPEONES

papel, medida del dedo

EUROPEOS ACTUALES

M.C.D. 2022

¿Operaciones británicas contra Holanda?

LA ULIDAA HORA

LES, EN RELACION CON LA GUERRA EN EL NORTE EURO PBO

MEDIDAS EN SUECIA

Estocolmo. - Suecia ha con-

tinuado febrilmente las medi-

das de protección militar. Las

tropas suecas se concentran, es

pecialmente al Norte y al Sur

Mientras tanto continúa la

llegada de refugiados a Suecia,

entre los que figuran numero-

sos emigrados políticos alema-

EL EJERCITO ALEMAN EN

Amsterdam.—Según informa

ciones seguras 50.000 soldados

alemanes se encontraban el

viernes en territorio noruego,

de los que 42.000 llegaron por

mar y los 8.000 restantes por

El pequeño ejército noruego

se replegó entre Bergen y El

berung, donde opuso cierta re

sistencia a las primeras van

En el cursode las siguientes

24 horas, los asemanes consoli

daron sus posiciones en las cos

tas meridionales, previniendo

así unu eventual golpe de ma

La impresión general es que

la situación militar se desarro

rra favorablemente para Ale-

Por otra parte Dinamarca

En cuanto a Bélgica y Ho-

landa los respectivos gobier-

nos y poblaciones están deci-

didos a permanecer neutraels

y adoptan las correspondien-

tes para reforzar sus sistemas

LOS ALMANES Y LOS DA-

Copenhague.-El comandan-

te de la flota alemana de ocu-

pación de Dinamarca ha decla

rado en una recepción dada a

1. prensa, que espera que los

periodistas continuarán contri

buyendo a reforzar las buenas

relacines existentes entre los

sodados alemanes y la pobla-

El comandante alemán des-

mintió los rumores que circu-

lan en el extranjero y que ca-

recen de fundamento, uno de

quería obligar a los daneses a

servir en el ejército danés. El

comandante alemán alemán

desmintió todas estas alegacio

nes carentes de fundamento y

puso de relieve que las tropas

alemanas deean mantener las

relaciones de amistad entre los

dos ejércitos, hasta el punto

de que se ha establecido la

obligación del saludo militar

entre los soldados y oficiales

EACUACION DE KONJEKER

anuncia que la ciudad de Kon

jeker ha sido completamente

evacuada. En el dia de ayer se

ha dado la señal de aarma an-

tiaérea y varios aviones de

bombaadeo han volado sobre

CAMPO DE MINAS INGLES

das por la flota inglesa en el

Mar Báltico, bloquean según

los medios navales de Londres

la totalidad de las costas alema

nas de este mar, con excepción

de las aguas territoriales sue-

cas y se extienden hacia el Nor

te, hasta un punto situado a 2

Londres.— Las minas coloca

la ciudad a gran altura.

Estocolmo.—La radio sueca

de ambos ejércitos.

permanece tranquila al igual

...NORUEGA ...

medio de avinó.

guardias alemanas.

no británico.

que Suecia.

defensivos.

ción danesa.

de la frontera con Noruega.

DICEN DE EE. UU.

Berlín. (Transocean). -Las noticias procedentes de los Estados Unidos, según las cuales Inglaterra proyecta operaciones contra Holanda, han sido recogidas con gran atención por la Prensa y radio alema-

El diario "Nachtausgabe" re fico la noticia publicada por el produce con gran lujo tipográ "Evening Star", de Nueva York noticia que procede de Londres según la cual se había hecho a la mar o estaba a punto de hacerlo, una escuadra de transporte inglesa con varias divisiones de tropas a bordo.

El "Evening Star" se pregun ta si esas divisiones estaban destinadas a Noruega o a Ho landa, y opina que lo más pro bable es que fueran destinadas a Holanda.

Los corresponsales americanos en Londres se muestran convencidos de que Churchiil itetará trasladar las operacio es a Holanda.

HOLANDA NO LO CREE

Amsterdam. (Transocean) .--El gobierno holandés ha hecho una nueva declaración en la que declara infundadas las informaciones de la Prensa extranjera de que Holanda podría encontrarse dispuesta a adoptar acuerdos con las potencias occidentales sobre una eventual ayuda en caso de agresión por otra potencia. La declaración dice que el Gobierno ho landés tiene el convencimiento de que ninguna nación piensa

ESTADO DE GUERRA Se anuncia oficialmente que se

Amsterdam. (Transocean).ha declarado el estado de gue rra en las provincias holandesas de Brabante Norte y pro vincias del Norte y del Este. Ya en primero de noviembre se había declarado el estado de sitio en Holanda Central, sudeste y oeste.

LA DOCTRINA DE MONROE

Chicago. - El director del "Chicago Daily Herald" y can didato a la iVcepresidencia en el año 1936, señor Frantenos, ha declarado que a consecuencia de la ocupación de Dinamarca los Estados Unidos deben aplicar inmediatamente la doctrina de Monroe a Groenlan dia, y en tal sentido ha dirigi do un telegrama a los organizadores de la discusión de los problemas actuales, sugiriendo que se asegura por los Estados Unidos la soberanía temporal de Groenlandia hasta el fin de la guerra.

El director del "New York Herald Tribune" ha dirigido un mensaje a la misma organi zación, manifestando que esta es una magnífica ocasión para que los EEstados Unidos proclamen que no tolerarán la con quista ni la transferencia a potencias no americanas de las posesiones situadas en el hemis ferio Oeste ni el establecimien to en ellas de bases militars o aéreas.

LA PRENSA JAPONESA

Tokio. — La prensa japonesa formula seria sadvertencias pa ra el caso de una ocupación de las Indias Neerlandesas por In glaterna o los Estados Unidos.

Ya la prensa japonesa de ayer había manifestado su inquietud sobre la suerte que pudiera correr esta colonia holan desa. El "Nichi Nichi" hace constar que en tal caso el Ja pón ejercería acciones análogas. Añade el diario que el gobierno japonés tomará medidas diplomáticas enérgicas para ha cer frente a toda posible situa ción en el caso de que los Es tados beligerantes o los Estados Unidos emprendieran una acción militar contra las Indias Neerlandesas, en cuyo caso el Japón se reservaría el derecho de adoptar análogas medidas.

Termina su comentario el ci tado periódico diciendo que el gobierno japonés no solamente se opondrá a toda amenaza con tra cualquier medida que tienda a convertir dicha posesión en protectorado, ni siquiera en el caso de que la acción tuviera una duración limitada.

Alemania no pidió Mañana se publicará la unión Reorganización de paso a la U.R.S.S. de Benemérita y Carabineros servicios militares

Aparecerá en el «Diario Oficial del Ejército», estableciéndose bajo un solo mando y con las dos secciones correspondientes a ambos institutos.

Madrid.— El Diario Oficial del dia Civil la primera y de Carabi- un teniente coronel y dos comanjército de mañana publicará una neros la segunda. Ejército de mañana publicará una orden en virtud de la cual los aspirantes al ingreso en el cuerpo jurídico-militar deben formular en diez días o quince los residen tes en Canarias, Baleares y Africa certificado de los servicios presta-

dos en la campaña. También publicará el Diario Oficial citado una orden por la que se reorganiza provisionalmen te la Dirección General de la Guar dia Civil, que estará integrada por una secretaría de estado mayor o jefatura y tres secciones, y dos secciones general de la Guar-

neros la segunda. Serán jefes de las secciones, los generales con destino en la ac-tualidad en las respectivas inspecciones generales que se supri-

Será Jefe de la Secretaría un coronel de Infantería y formarán parte de la misma las actuales secciones de culace.

La asesoria de justicia estará formada por el personal jurídico que actualmente presta servicio en las suprimidas inspecciones ge

yor, y un comandante de cada una de las armas o cuerpos de artillería, ingenieros, intendencia y sanidad militar. Por el Director General se po-

ron el Director General se po-drá agregar a este estado mayor el personal de jefes y oficiales que considere indispensables perte-necientes a cualquiera de las di-recciones generales de la sección. La organización definitiva de la Dirección se publicará oportunamente así como las materias de su competencia y de las distintas secciones de ella.

El estado mayor lo constituirán

millas al Sur de Malmoe.

Este campo de minas comple ta el establecido el viernes en el Skager-Rak y en el Categat y se remonta hasta el Báltico propiamente dicho.

Las minas cierran también la costa de Dinamarca ocupada por los alemanes.

Los citados medios navales de claran que esta operación se ha llevado a cabo durante la madrugada de ayer y constituye una de las maniobras más au daces realizadas desde el comienzo de la guerra.

¿LOS ALEMANES ABANDO NAN NARVICK?

Londres.- La Agencia Reu ter comunica que según un des pacho llegado a esta capital pro cedente de Noruega, se anuncia que los alemanes han abando nado Narvick a consecuencia de la intervención de la flota británica en este puerto.

UN ATAQUE INGLEES

Londres.—La Agencia Havas comunica que el acorazado de bolsillo "Admiral von Scheer" buque gemelo del "Admical Graf Spee" hundido por su pro pia tripulación en aguas ameri canas hace algún tiempo, ha si do atacado con éxito por el sub marino "Spitfire". El "Almirante Scheer" ha si

do probablemente alcanzado por varios torpedos.

Según anuncia la misma agen cia, se cree que el crucero alemán que fué torpedeado y hun dido el martes último, el "Carl sruhe", lo fué por el submari no "Truhán".

LLAMAMIENTO

Paris.- El rey Haakon ha hecho unu llamamiento a todos los súbditos noruegos en el que declara que todos tienen el de ber de luchar por la indepen dencia y la libertad de la Pa-

LOS ALEMANES OCUPAN KORSLE

París.—Las tropas alemanas ayer la ciudad de Korsle, situa han ocupado en la tarde de ayer la ciudad de Korle, situada al Sureste de Oslo.

EL EXITO DEL DESEMBAR-CO ALEMAN

Berlín. — El cuartel general del ejército alemán declara que el desarrollo de la batalla naval de estos días ha sido un éxito de las operaciones de desemco de las tropas alemanas.

El mismo cuartel general ale mán comunica que en la zona meridional de Naruega se encuentran nuevos contingentes de tropas alemanas. Las tropas alemanas restantes que se hallan en Noruega han consolida do en el día de ayer la situa- I ción general en Noruega.

DOS AVIONES INGLESES ABATIDOS

Bergen. - Dos aviones britá nicos han sido abatidos por cañones alemanes en los sectores de Stavanger y Kristiandsand, donde por otra parte se anuncia que reina una calma com-

En el curso de un ataque sin éxito que los aviones británicos intentaron realizar los aparatos de caza alemanes han aba tido otros dos aviones ingleses. En la zona de Oslo los ale

manes han ocupado Hunfos. Los alemanes se han hecho dueños asimismo de una gran cantidad de material bélico.

LA CENSURA FRANCESA París. — Una gran parte de un artículo publicado por Maurras en "L'Action Française"

asi como el editorial del mismo

UEVES ADOLF WOHLBRUECK el de «MASCARADA» y DOROTEA WIECK la de «MUCHACHAS DE UNIFORME»

Son presentados de nuevo por U. FILMS en la más esperada y sorprendente superproduc-

EL MISTERIOSO DR. CARPIS

Un asunto apasionante y audaz

H O Y La ULTIMA FALLA por Miguel Ligero.

PEDRO TEROL MARIA MERCADER en la primera opereta nacional llevada a la pantalla

MOLINOS DE VIENTO Exaltación lírica de la famosa

obra del maestro LUNA HOY

Miguel Ligero en

periódico han sido tachados por la censura.

la aviación. Añadió que el con trol del mar pertenece a las na ciones que poseen los navíos más potentes. He aquí por que -declaró el Almirante Robinson - los Estados Unidos deci dieron construir super-navios de 45.000 toneladas.

HABLARA CHURCHILL

Londrs. - De fuente autori zada se anuncia que el Primer Lord del Almirantazgo Churchill hará el martes en la cáma ra de los comunes una declara ción detallada sobre las últien la costa noruega y en el Bál mas operaciones desarrolladas

Delamismafuente se anuncia que el miércoles o el jueves se celebrará la sesión secreta pe dida para el debate sobre la guerra económica.

LOS PAQUEBOTES DANE-

Berlín. - Se anuncia de Copenhague a la agencia DNB que en los círculos marítimos daneses se subraya la noticia llegada a ésta de que los paque botes daneses que se encuentran en aguas chinas han empezado a ser capturados por las fuerzas navales británicas.

FRACASO ALIADO SEGUN "LA ESTAMPA"

Milán. — El redactor técnico de cuestiones navales del perió dico "Stampa" publica un resu men de las últimas operaciones militares en el que afirma que la flota inglesa no ha conseguido su objetivo, que era cortar las comunicaciones en tre Noruega y Dinamarca.

Este fracaso de los aliados significa que el Reich puede ahora consolidar sus posiciones en Noruega.

La primera fase de la contienda se ha decidido claramen te en favor de Alemania, sin que la flota inglesa haya con seguido resultado alguno. La vigilancia inglesa ante los puer tos noruegos ha disminuído, mientras que grandes continción por todo el territorio nogentes de fuerzas alemanas am plian y consolidan su ocuparuego.

Los anglo-franceses han fra casado y las consecuencias es tratégiacs, políticas, económi. cas y militares de esta victoria alemana son tan amplias que para Alemania representan una ventaja decisiva.

NO SE HIZO TAL PETICION Moscú. - Los diarios sue-

cos han informado que el emba bajador alemán en Moscú, con de Schulembourg había solicitado del gobierno soviético au La ULTIMA FALIA | tado del gobierno soviético au | torización para el tránsito de

blicó ayer un Decreto estableciendo la incompatibilidad de la Cruz laureada de San Fernando con cualquier recompensa concedida por el mismo hecho o ser

CUALQUIER OTRA RECOMPENSA POR EL MISMO HE

CHO DE ARMAS

-También publica el "Diario Oficial del Ministerio de la Gue rra" un decreto suprimiendo las Inspecciones generales de Movilización y reorganizando los Gobiernos Militares, de los cuales uno en cada capital de Región y en Mallorca, Tenerife, Ceuta y Melilla, con categoría de general de división en Ma-

drid, Barcelona y Sevilla y de

vicoio de armas.

general de brigada en las re-Madrid. — El "Diario Oficial del Ministerio de la Guerra" pu-

Se mantienen en la forma tual los Gobiernos militares Cádiz, el Ferrol del Caudi Cartagena y Campo de Gibr

Se transforman en Gobier militares las Comanancias Menorca y Gran Canaria.

Los Gobiernos militares as capitales de Región tendra a su cargo, además de las fa-ciones de su naturaleza, todo la relativo a movilización, contra bilidad y asuntos generales.

En las otras capitales de un vincia ejercerá el cargo el gen ral o jefe de más antiguedad grado con mando en la misma

Esta farde, a las 3

de José Antonio José Antonio Madrid.— Setecientos producto-res pertenecientes a C. N. S. visi-taron el Escorial y oraron ante la

tumba de José Antonio. Luego oyeron misa, visitaron el

Monasterio y jugaron al fútbol.

Concentración

talangista Madrid.— En Colmenar Viejo ha tenido lugar una concentración falangista, inaugurándose la Cruz

Hau asistido el Jefe Provincial de Madrid, señor Foxá, el Jefe de Milicias y las autoridades y jerar-quías locales. de los Caldos.

Una misa en la Cruz de los Caídos

En el monumento enclavado en la Plaza del Pueblo, constituído por un bloque de granito sobre el cual se alza una gran cruz de granito, también, ha sido celebrada una misa, pronunciando el Jefe Provincial, señor Foxá patrióticas

en el Alto de los Leones de sonos ierra y añadiendo que Falage sigue en su puesto del prime día y que no retrocederá jamis.

Las actividades de Falage pertenceen al futuro, sino al memoria actual.

mento actual. Dichos actos resultaron lucio simos y altamente patriótico.

Nueva Parroquia

Madrid .- El Obispo Dr. B ha inaugurado una nueva parquia, enclavada en el Barrio en zo Arguelles, que es denominada l Santísimo Cristo de la Victori

Una misa en acción de suma gracias

Madrid.— En la Iglesia de Jerónamas ha sido celebrada misa en acción de gracias pol de reliberación de los presos delas celes Rojas, que ha organia Falange Clandestina de Man Asistieron el subsecretario Trabajo, los miembros de la Jeta Clandestina y jerarquías Movimiento.

Movimiento. Ha resultado un acto emai mante.

las tropas alemanas por el te rritorio ruso hacia Noruega. Algunos periodistas norteamericanos interrogaron a este res pecto al embajador alemán. Es te desmintió enérgicamente esta noticia, inventada por los círculos interesados.

LA DIPLOMACIA La Haya.— En la mañana de hoy ha llegado a esta capital el harco a cuyo bordo viajan Iss representaciones diplomáticas de Francia, Inglaterra y Polonia en la capital danesa, que a las 10 de la mañana salieron en tren para

MAS DEL VIAJE

Amsterdam. — Vanios viajeros legados a La Haya componentes de la expedición de diplomáticos ingleses, franceses y pocalos de Dinamarca hicieron declaraciones a los periodistas sobre los últimos acontecimientos de que han sido testig is manifestando especialmente que ayer a las 8'35 de la mañana salieron de Copenhague para pasar a través del ternitorio alemán por Hamburgo y Etemen a ternitorio holandés. En todo el trayecto fueron tratados con gran consideración por las autoridades del Reich.

EN LA FRONTERA SUECO Estocolmo. -- Comunican de es-ta capital a la agencia Havas que os alemanes se encuentran en los alicdedores inmediatos a la fron-

Las tropas del Reich tratan a roderarse de l'orwingen. Los noruegos, añade la age h m obtenido éxitos locales, gaudo a los alemanes a reples se bacia el sur.

RESERVA EN EL ALMIRA TAZGO Londres. - El Almirauti guarda reserva, tanto soare e tema empleado para culvar nas como sobre las demás dis-

siciones que se nan apro-para aseguarr su eficacia sin turbar la navegación neutral. Sobre todo el Almirant mantiene rigurosamente s el mecanismo de las operac que podrán repetirse ra impedir que los alemane destruyan el campo y pan

lo aún más si fuera preciso Desde ahora —añade— e migo debe perder toda esp de reamudar el transporte el ral de hierro de Noruega puertos alemanes del norte por Noruega como por el se de Botnia, el hierro sueco no gará ya al Reich.



MERCADO.— Se celebrara e tá, Montuiri, Llubí y por SOLLER.

DE SÓLLER.

7'45; 16'15; 14'25 y 19'30.

1idas: 8; 12; 15 y 19'30.

1idas: 8; 12'10; 13'45; 14'30; 14'30; 12'10; 13'45; 14'30; 12'10; 13

y 18'30.

LINEA DE MANACOR.

gadas: 6'56; 9'32 y 18'30.

lidas: 8; 14'30 Liegada

LINEA DE ARTA. Sy 14

9'32 y 19'11. Salidas: 8 y 14

LINEA DE FELANITY Salidas

LINEA DE FELANITY Salidas

cadas: 9'4 y 19'11.

TEATROLIREO VIERNES 19 DE ABRIL, A LAS 9'30 DEBUT DE LA GRAN COMPANIA DE OPERA

cantada por los eminentes artistas Serafina di Leo, Aurora Buades Cristóbal Altube, Pablo Vidal, Canuto Sabat y Raimundo Aliaga

Coros y cuerpo de fiaile del Liceo de Barcelona - 40 profesores de orquesta, 40